



ÍNDICE

1.	La organización política	.2
2.	Ideología	.3
3.	Asamblea constituyente	.5
4.	Educación popular	7
5.	Economía planificada	.10
6.	Salud universal	.13
7.	Agricultura	.15
8.	Pueblos originarios	.16
9.	La nueva justicia	.17
0.	Mujer protagónica	.19
11.	Política internacional	21

LA ORGANIZACION POLITICA

Nosotros nos reconocemos como una organización política de izquierda, que además se organiza frente a las injusticias y problemas sociales que se promueven y perpetúan desde el Estado a través de sus instituciones caducas. Buscamos construir nuestra organización política para forjar cambios sustanciales y de fondo en el país, reivindicando a las mayorías populares que durante siglos han sido menoscabadas en su dignidad y derechos elementales como seres humanos integrantes de una sociedad.

Frente a la opresión estructural del Estado que se burla del pueblo, nosotros enarbolamos las banderas de la unidad y la solidaridad popular en el quehacer colectivo como valores y herramientas necesarias para construir una nación para todos y todas las personas que anhelamos vivir en un país donde se respire un clima realmente democrático, traducido esto en una participación plena y activa de todos en la vida política, social, económica, cultural y educativa que nos garantice la consagración de los derechos más esenciales para erradicar los males que nos aquejan durante mucho tiempo.

IDEOLOGIA

Somos una organización que aspira a la construcción del socialismo peruano, desde ahí plantear salidas y soluciones viables a los grandes problemas políticos y sociales que nos aquejan.

Nuestro pensamiento hunde sus raíces vocación auténtica por hacer de la democracia una práctica cotidiana que permita a cada integrante de nuestra sociedad ser un actor protagónico y activo de su historia, jugando un rol estelar en la transformación de nuestra sociedad. Consideramos que la teoría del socialismo científico, de Karl Marx y Federic Engels, son los más grandes aportes a la humanidad. En el Perú, José Carlos Mariategui es el padre de la izquierda peruana y sus aportes son los más importantes para enriquecer un proyecto que busca la liberación nacional del pueblo. Solo desde la práctica y ese hacer político intenso como también creativo, podemos ir sacando las lecciones e ideas que nos permitirán aclarar el panorama político para seguir avanzando en la búsqueda de la emancipación social.

IDEOLOGIA

Nuestra democracia tiene que ser real, de alta caricatura de democracia intensidad y no una burguesa, es decir que garantice la plena participación de todos los peruanos en el quehacer de la vida nacional. Como demócratas buscamos configurar un país que aliente la participación real y no decorativa del pueblo organizado y movilizado. Así mismo, recogemos el ejemplo y legado de aquellos peruanos destacados que con su obra, su lucha heroica o pensamiento permitieron entender al Perú y sus problemas resueltos. grandes no Entre muchos destacamos a José Gabriel Condorcanqui, Micaela Bastidas, Gonzales Prada, Flora Tristán, Manuela Ramos, José María Arguedas, Magda Portal, Manuel Scorza, entre otros peruanos que dejaron un camino aún largo por recorrer para ir tras la liberación de nuestro país.

ASAMBLEA CONSTITUYENTE

Nuestra organización apuesta que la Asamblea Constituyente, con la participación de todos los sectores sociales organizados, permitirá la creación de una nueva constitucional de carácter plurinacional.

El mecanismo para activar el poder constituyente es la consulta ciudadana libre y democrática. Según el artículo 32 de la Constitución política, se puede someter a referendum la reforma total o parcial de la misma. El referendum es un derecho constitucional que no debe ser mancillado ni obstaculizado.

Es importante que en este proceso consultivo quede explícito el carácter integrador de la Asamblea Constituyente a través de las preguntas que se le harán a la ciudadanía.

- 1) Composición democrática de la Asamblea: 70% ciudadanía organizada y 30% partidos políticos.
- 2) Plurinacional: 30% de la composición de la Asamblea debe ser de pueblos originarios del Perú.
- 3) Paritaria: La asamblea debe estar compuesta por 50% de varones y 50% de mujeres.

ASAMBLEA CONSTITUYENTE

Una vez activado el poder constituyente, se redactará la nueva Constitución política del Perú, permitiendo cerrar una etapa oscura de constituciones escritas tras golpes de Estado y por partidos políticos manejados por grupos económicos, pasando a una etapa democrática y popular con una economía planificada.

EDUCACION POPULAR

La educación actual solo busca domesticar al sujeto de la relación educativa y con ello seguir perpetuando la opresión del educando, ajustándose sus objetivos a los parámetros educativos que perpetúan la explotación y servidumbre del pueblo en general.

Conscientes de este drama en el sistema educativo nacional, queremos romper con ese status quo que anula la liberación de los saberes. Para emancipar a los pueblos de esa calamidad que nos agobia, tenemos que proponer una auténtica educación liberadora donde se aliente la participación plena y directa de los educandos en el proceso de aprendizaje, siendo actores y no solo receptores de la educación. La educación como práctica de la libertad debe promover el pensamiento crítico, la reflexión constante y la búsqueda de la verdad para potenciar al educando con el propósito de liberarlo de prejuicios, taras, complejos y vicios que nos permitan ser genuinamente humanos y creadores de nuestros destinos.

EDUCACION POPULAR

Sin una educación liberadora no podrá lograrse la emancipación social; por tanto, es imperativo promover una nueva enseñanza que democratice la educación, pero que también permita elaborar contenidos educativos que se nutran de la realidad política y social de todos los involucrados en un proceso educativo donde todos somos educadores y educandos a la vez rompiendo la lógica de dominación y control que se diseña en la educación burguesa para la dominación.

La educación tiene que tener como propósito fundamental la libertad de todos los miembros de la sociedad para construir una sociedad sustentada en la justicia, la solidaridad, el bien común y el bienestar social, por lo que el quehacer colectivo de un pueblo liberado educativamente es indispensable para esos fines. Por lo tanto, necesitamos una reforma educativa del nivel secundario donde se forje el pensamiento crítico, vuelvan los cursos que preparan a los estudiantes para la educación superior y se garantice el acceso a los más de 1,500 000 de niños que no pueden ir a la escuela, según cifras del INEI.

EDUCACION POPULAR

En cuanto a la educación superior, las universidades públicas se han visto reducidas frente a la gran demanda de 6 millones de jóvenes a nivel nacional y de 2,5 millones solamente en Lima, así como también la poca accesibilidad con academias y centros preuniversitarios costosos, además de pocas vacantes.

La educación universitaria debe ser pública, gratuita, de calidad y de ingreso libre, tomando como ejemplo los sistemas universitarios exitosos de Argentina y Brasil.

ECONOMIA PLANIFICADA

No pretendemos que las políticas públicas y económicas que se gestan desde el Estado y sus entidades tengan como fin el equilibrio fiscal que solo busca la aprobación con beneplácito de los organismos multilaterales mafiosos que saquean a los pueblos como el Fondo Monetario Internacional, el Banco Mundial o la Organización Mundial del Comercio.

Consideramos que una economía al servicio del pueblo tiene que ser genuinamente popular, incidiendo en la participación activa de todos los actores sociales y políticos que tienen agendas y demandas propias que reclaman soluciones. Estos actores, tales como los agricultores, los campesinos, trabajadores urbanos precarizados, estudiantes, jóvenes, mujeres, niños, ancianos y todos los hombres y mujeres que son víctimas directas de las políticas de ajuste estructural implementadas con el consenso de Washington en los años 90 del siglo pasado.

Condenamos también el pago de una deuda externa ignominiosa, que en muchos casos es deuda privada que con artimañas y leguleyadas ha sido convertida en deuda pública, ocasionándole al pueblo -

ECONOMIA PLANIFICADA

un sometimiento a la banca internacional que es controlada por los países que controlan la economía mundial y muchas veces dictan las políticas públicas y económicas de los países subdesarrollados como el Perú.

La economía del país no debe estar a merced de mafias internacionales que saquean nuestros recursos y nos someten a sus designios. Antes tiene que estar al servicio del pueblo largamente postergado. La defensa del derecho a la vida y sus derechos conexos está por encima de los intereses de mercaderes que lucran a costa del pueblo. Por tanto, el pueblo tiene que estar consciente situación, esta no podrá de independencia económica si no rompemos con los oscuros intereses de estos grupos de poder económico. Debemos estar preparados para afrontar una lucha política que implica reivindicar la dignidad de un pueblo que decide su futuro y busca transformar la realidad de un país.

ECONOMIA PLANIFICADA

En ese sentido, es necesario tener un modelo económico que dirija el Estado empresarialmente y cuente también con la participación del mercado privado. Así también creemos en una industrialización que tenga por objetivo planificar la economía y el crecimiento.

SALUD UNIVERSAL

Debemos plasmar una política pública de salud que rompa con ese modelo perverso de solo gestionar la crisis del sistema de salud, donde aparentemente se buscan atender las demandas de atención pública por enfermedades que aquejan a millones de personas, para lo cual se crean postas médicas o centros de salud con una infraestructura pobre y personal insuficiente, haciendo estéril la participación de los médicos o actores de la salud en la intención de solucionar los problemas de los enfermos y pacientes de un sistema que no está enfrentando los problemas de fondo que generan el crítico panorama de nuestra salud pública. La relación médico-paciente se ha deshumanizado totalmente porque no se busca ir a la raíz de los problemas, y la raíz de ello es este sistema que afianza la frialdad de la atención y la perdida de humanidad en el tratamiento y atención. En una sociedad que alienta y motiva el lucro, la salud se convierte mercancía en más una eso es cuando de por medio imperdonable está la preservación de la vida y la salud humana.

SALUD UNIVERSAL

Tenemos que buscar la atención en promoción de la medicina preventiva que busque implementar hábitos saludables y que anticipe la proliferación de enfermedades que generan a la larga un costo social.

La humanización del servicio médico es ineludible para permitir una calidad del acto médico. **Así también el presupuesto para el sector salud debe ser mayor al 6% que sugiere la OMS.**

AGRICULTURA

Hay que apoyar a los agricultores, otorgándoles logística, financiamiento y asesoramiento que les permitan que sus productos abastezcan al mercado interno con productos de calidad y biosaludables. Se deben impulsar acciones para apoyar al agro peruano, permitiendo que sus productos puedan llegar también a los mercados internacionales, dándoles herramientas y facilidades para que puedan desarrollar una política de producción tanto para el mercado interno como externo.

Lograr soberanía alimentaria, incentivando la producción nacional, que lo que consuman los peruanos en sus mesas sea 100% producción nacional. Con esto estimularemos no sólo la producción, sino también se generarán nuevos puestos de trabajo.

PUEBLOS ORIGINARIOS

El Perú pluricultural ha vivido siglos invisibilizado y excluido de las decisiones de la nación. Es necesario dar paso a la verdadera integración de nuestros pueblos y reconocer al Perú como un país pluricultural.

El reconocimiento pasa primero por respetar sus tierras, sus territorios, biodiversidad ,mediombiente, cosmovisión y su autogobierno.

La diversidad de nuestros pueblos originarios es vasta, y cada uno de ellos tiene una rica herencia cultural y lingüística que debemos rescatar, resguardar y promocionar para que nuevos hablantes la revitalicen.

Proponemos la creación del Ministerio de pueblos originarios con la finalidad de preservar y fortalecer la diversidad cultural y linguística. Que materialice la creación de programas de bienestar integral de los pueblos indígenas y con ellos su pleno desarrollo y participación.

LA NUEVA JUSTICIA

El poder judicial como un poder del Estado no tiene autonomía económica respecto del poder ejecutivo y el poder legislativo; por tanto, no hay autonomía ni independencia respecto de los otros poderes del Estado.

Consecuentes con nuestra vocación democrática, proponemos que los magistrados supremos deben ser elegidos por voto popular, mientras que los magistrados superiores y otras autoridades judiciales que administran justicia a nombre del pueblo sean elegidos por el voto universal de todos los integrantes del sistema judicial (enténdase jueces, personal, jurisdiccional y administrativo).

Los jueces que administran justicia no pueden estar a merced del poder político de turno ni de los grupos económicos; si su poder deriva del pueblo, deben dar cuenta a este y por lo tanto deben someterse a la evaluación popular. Nuestros jueces tienen que ser personas de derecho transparentes y honestas, reconocidas no solo por la comunidad jurídica sino también por los miembros de su comunidad.

LA NUEVA JUSTICIA

La justicia también tendrá presente la realidad social, educativa y cultural del país para que el justiciable reciba una administración de justicia acorde a su contexto y entorno.

MUJER PROTAGÓNICA

Históricamente se ha justificado la desigualdad y la violencia contra las mujeres. Por ello es necesario un proceso de transformación social que no sólo cambie de enfoque sino que empodere a las mujeres y sean estas las que construyan conjunta y equitativamente con todos los actores sociales la nueva sociedad socialista.

No se puede hablar de verdadera democracia si no se incorpora a las mujeres en los puestos de decisión política, si no se garantiza la paridad en todos los cargos públicos.

Es necesaria la educación con enfoque de género en las escuelas, en las instituciones gubernamentales y en las empresas privadas.

MUJER PROTAGÓNICA

Garantizaremos el ingreso básico a las madres jefas de familia por su trabajo no remunerado, así como la creación de una red de cuidados que apoye a las personas cuidadoras y dependientes.

La lucha contra la violencia de género debe dejar de ser letra muerta y pasar a la acción urgentemente. Para esto se deben fortalecer los protocolos de atención ante estos casos y especializar a fondo a las instancias jurídicas para evitar la revictimización.

Las cifras de feminicidios crecen año tras año, mientras existe una tolerancia desde las instituciones a la trata de personas y la explotación sexual de mujeres, niñas, niños y adolescentes. Esto se debe terminar, no solo diseñando un plan de acción integral nacional para erradicar estos crímenes, sino también se sanciona a las autoridades que no den respuestas efectivas a estos casos de violencia.

POLITICA INTERNACIONAL

Como país soberano e independiente, estamos por la unión de lazos de hermandad y solidaridad con todos los pueblos y países del mundo que promuevan y alientan los mismos valores democráticos que nuestra organización política. Como amantes de la libertad y la democracia deploramos todo tipo de sometimiento, dominación extranjera e intromisión en los asuntos de un país soberano que es consciente de elegir su libre desenvolvimiento en la construcción como nación.

Proponemos la hermandad de todos los pueblos del mundo y latinoamericanos, garantizando el libre tránsito de las personas, independientemente de su país de origen.

No debemos permitir que los detentadores del poder y el dinero le pongan restricciones a la libre circulación de las personas y sí prioricen la libre circulación de mercancía y dinero.

POLITICA INTERNACIONAL

Todos los pueblos comprometidos con el internacionalismo de la democracia debemos unirnos y doblegar nuestras diferencias para juntos hacerle frente a la manipulación de los países imperialistas que buscan mantener este orden internacional de sometimiento de unos países hacia otros.

Por último, el Estado peruano debe erradicar la presencia de militares extranjeros y los contratos ley que vulneran nuestra soberanía.